

Pressemitteilung

Bordesholm, 17.11.2021

6.000 Euro für die Region!

Unter dem Motto „Spenden statt Weihnachtskarten“ spendet die Bordesholmer Sparkasse an gemeinnützige Vereine und Institutionen

„Alle Jahre wieder“ hat die Bordesholmer Sparkasse – wie viele andere Unternehmen – zu Weihnachten Post an ihre Geschäftspartner verschickt. Eine Tradition, die auf der einen Seite Freude bereitet hat, auf der anderen Seite jedoch dazu führte, dass innerhalb kürzester Zeit jede Menge Papier in den Schubladen und letztendlich Mülltonnen verschwand.

„Um mit den vorhandenen Ressourcen schonender umzugehen, möchten wir die Summe, die für die Weihnachtspost bestimmt war, nun besser und nachhaltiger investieren und verzichten künftig auf das Versenden von Weihnachtsgrüßen auf dem Postweg“, so Markus Schaly, Vorstandsvorsitzender der Bordesholmer Sparkasse. „Stattdessen spenden wir für gemeinnützige Vereine und Institutionen in unserem Geschäftsgebiet und bedanken uns auf diesem Wege für deren beispiellose Arbeit und das unermüdliche Engagement.“

6.000 Euro für insgesamt acht Spendenempfänger, denn jede Filiale hat eine Institution ausgewählt, der die Bordesholmer Sparkasse besonders danken möchte.

Freuen können sich über eine Spende:

die Lebenshilfe Bordesholm – Nortorf e.V.
der Verein Trauernde Kinder S-H e.v.
die Jugendfeuerwehr Wacken
die Gemeindebücherei Flintbek
die Feuerwehr Molfsee
die Initiative EIKA – Einfeld für Kinder aktiv
der Jugendtreff Russee
die Jugendfeuerwehr St. Margarethen

„Wir freuen uns, dass wir mit den Spenden „Danke“ sagen können - ganz egal, wofür gerade Unterstützung benötigt wird – vielleicht ein aktuelles Projekt, welches mit Hilfe der Spende realisiert oder eine erforderliche Anschaffung, die jetzt verwirklicht werden kann“, erklärte Andreas Schlüter, Vorstandsmitglied der Bordesholmer Sparkasse, abschließend.